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ＲＩ会長 ウィリアム ．Ｂ ．ボイド「率 先 し よ う 」

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 小野寺 一昭 ◎ 幹 事 芦川 征史
○ 副会長 比留間 重次 ○ 副幹事 峯岸 一郎
□ 会報雑誌委員長 野島 征 副委員長 原田 友義

委 員 小林均 網代雅男 内野均 後藤正次

1 6 8 7 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 6 年 1 1 月 1 日 ）

点 鐘

斉 唱

出席報告

１1 月はロータリー財団月間です。

司 会 見延 壽昭 ＳＡＡ委員

（ 小野寺 一昭 会長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 24名 75.76％ な し

（ 田代 純則 出席委員）

会務報告 （ 小野寺 一昭 会長 ）

○国際ロータリー広報に関する調査が届いています。

（11月22日まで、調査書と提出）
○「意義ある業績賞」選定基準の書類提出

12月8日（金）提出必着

○「バギオ訪問への参加へのお誘い」が届いています。
○第4回分区連絡会の案内

11月28日（火）PM4：00～ 東大和RC例会日

「 本 来 無 東 西 － 心 は 一 つ 」

君が代

奉仕の理想

四つのテスト

後藤 正次 ロータリー財団副委員長

来 客

交換留学生 ピシャモン・カジョクリン・クワァン さん

（ 小野寺 一昭 会長 ）

幹事報告 （ 芦川 征史 幹事 ）

〇ロータリーレート変更 11月1日より
1ドル118円（現行114円）



小野寺一昭会長⇒第1回村山デエダラまつりには広報委員
会の栗原高明委員長はじめ委員の方々全員の協力で無事終
了することができました。ありがとうございます。対日地
雷のイエローBOXにも多くの協力をいただきました。あり
がとうございます。

＊妻の誕生日を祝っていただきありがとうございました。
11月1日より交換留学生のクアンさんを預かります。初め
てのことで何かとお世話になると思いますがどうぞ宜しく
お願い致します。
芦川征史幹事⇒妻の誕生月を祝っていただきありがとうご
ざいます。
比留間重次会員⇒誕生日を祝って頂き有難うございます。
榎本昭会員⇒わが愛する妻の誕生日をお知らせ下さりあり
がとうございます。
清水高彦会員⇒誕生月を祝って戴きありがとうございます。
1年毎に頑張って行く事といたします。
比留間市郎会員⇒結婚記念日を祝っていただきありがとう
ございます。

網代雅男会員⇒結婚記念月を祝って頂きありがとうござい
ます。
峯岸一郎会員⇒結婚月祝っていただきありがとうございま
す。
比留間昭三会員⇒結婚月お祝いありがとうございます。ま
だまだ元気に行きます。
石井賢司会員⇒市民まつりにおける「もったいない」キャ
ンペーンのご協力ありがとうございました。
藤野豊会員⇒業務のためデイダラ祭に出席できませんでし
た。申し訳ありません。また、イエローBOXの責任者とし
て皆様にはご迷惑をおかけしました。ご協力に感謝申しあ
げます。
栗原高明会員⇒先日の市民祭（デエダラ祭）の広報活動に
ご協力頂きありがとうございました。
野島征会員⇒結婚記念日お祝い頂き有難度うございます。

◆ 今回計６６，０００円 累 計６１３，０００円

ニコニコＢＯＸ （ 田中 伸彦 親睦委員長）

第５回 全員クラブ協議会

《報告事項》

○10月28、29日「デエダラ祭り」参加の件
両日午前10時より午後4時までチューリップの球根の配布、環境保
全委員会による「モッタイナイ運動」の啓蒙活動、地雷除去活動

募 金を行った。

○第4回多摩分区連絡会開催の件
11月28日（火）ホースクラブ 東大和ロータリークラブ

《協議事項》

○クリスマス会の件
東大和ロータリークラブとの合同クリスマス会については執行部

独 断で決定した事につき手続上問題があり合同開催には異論もあっ
た が、今後は何事も事前にクラブ内で協議決定し関係委員会と連
携し 事業を進める事で承認

日時 12月21日（木） 登録時間 未定
会場 立川パレスホテル
登録料 会員 12,000円 夫人 8,000円 子供 無料

○12月6日（水）ガバナー公式訪問、合同例会の件
会場 立川パレスホテル 登録11：30～ 昼食11：30～12：30
合同例会開会点鐘 12：45 合同例会閉会点鐘 15：00
各クラブ4名委員会活動報告

○指名委員会開催の件
次年度会長、副会長、幹事、副幹事選考
12月12日（土）午後6時 場所 五色
芦川幹事より選考委員には連絡があります。

○親睦旅行の件（担当 親睦委員会）
台湾台北2泊3日 費用一人当り 約130,000円
日程 19年5月中旬予定
参加予定者は次週例会より旅行積立金を開始します。

○リーダーシッププランの実施について
（峯岸 一郎 副幹事）

目的 魅力あるクラブづくり
メリット 継続性、全員参加型、

柔軟な委員会構成
実施要件 当クラブ細則の変更が必要であ

る。

○広報委員会（栗原 高明 委員長）
11月28日、29日「デエダラ祭り」出席の御礼

○社会奉仕委員会（渡辺 俊晴 委員長）
ゲートボール大会収支報告 ゲートボール大会総支出 157,238円

○ロータリーの友地区委員会（波多野 稔 地区委員）
ロータリーの友11月号「地区たより」第2580地区の編集は私が担
当致しました。ロータリーの友左開ページ横書き文字は国際ロー

タ リー関係の編集であり、右開きページ縦書き文字は日本のロー
タリー 関係の編集となっております。近年会員の減少により「ロー
タリー の友」の発行部数が伸び悩んでおります。ぜひ会員を増強
し発行部 数増に協力下さい。

○青少年交換委員会（宮崎 恒夫 委員長）
11月1日よりクアンのホストファミリーが移ります。私のところか
ら小野寺会長宅へ3ヶ月間移ります。ホストファミリーの留意点と
して必ずクアンに緊急連絡先のメモ等を渡して下さい。

○プログラム委員会（榎本 昭 委員長）
11月度、12月度例会プログラムの予定案内

○国際奉仕、世界社会奉仕委員会（藤野 豊 委員長）
デエダラ祭り2日間地雷除去募金36,009円の寄付を頂きました。私
が3,991円を寄付し40,000円を地区対人地雷の除去に関する特別委
員会へ送金致します。

○交換留学生 クアン
タイでは学校は土曜日は休みですが日本では土曜日に学校へ行き

ま す。毎日忙しいです。先生はいいです。親切です。友達はおも
しろ い、楽しいです。毎日お昼ごはんはお弁当おいしいです。学
校は授 業と部活バドミントンをがんばっています。大阪へ行きま
した。ユ ニバーサルスタジオ、ジャパンに行きました。うれしかっ
た。もう 一回行きたいです。

(田中 伸彦 親睦委員長）

☆ 誕生月おめでとうございます。

比留間 重次 会員
清水 高彦 会員
芦川 征史 幹事夫人 幸子さん
榎本 昭 会員夫人 一子さん
小野寺 一昭 会長夫人 のぶ子さん

☆ 結婚月おめでとうございます。

網代 雅男 会員 比留間 市郎 会員
比留間 昭三 会員 比留間 孝司 会員
川島 利男 会員 峯岸 一郎 会員
野島 征 会員


